

# **Berufsschüler engagieren sich für Kinder in Not**

## ***Sterne für den Nürnberger Christkindlesmarkt***



Sternstunden, eine Benefizaktion des Bayerischen Rundfunks, verteilt seit vielen Jahren Sterne gegen Spende auf dem Nürnberger Christkindlesmarkt. Jeder gesammelte Cent geht ohne Abzug an hilfsbedürftige Kinder in Deutschland und der ganzen Welt.

Auf Initiative von StRin Beate Schneider wurden in den Klassen EH 11 A, DM 11 A, BM 10 und 11 voller Begeisterung etliche Sterne für diesen guten Zweck gebastelt. Unterstützt und angeleitet wurden die Schüler hierbei von Dipl.-Theol. A. Barth, StRin E. Marchl und OStRin A. Birchinger.

Ein besonderer Dank geht an FOL R. Dirmeyer für die tollen Holzsterne.

Frau Schneider freut sich, dass insgesamt (gemeinsam mit der FOS / BS Waldkirchen) 250 Sterne für diesen guten Zweck gebastelt wurden und an Sternstunden übergeben werden konnten.